

一期一笑

すべての
出会いを大切に・・・
～仲間への「思いやり」～

先輩の姿から学ぶこと～文化部発表会より～

6月23日（木）に文化部発表会を行いました。文化部に所属している3年生にとっては、今までの活動の成果を披露するとても大切な会になります。吹奏楽部は、この夏のコンクールで発表する演奏曲を披露し、文化部発表会のスタートを大いに盛り上げ、美術部は作品の制作を体育館で実際に、普段の活動の様子を発表しました。家庭部は、自ら作成した浴衣や服を着てのファッションショーを行いました。情報科学部は自作のゲームを体験できるように、園芸・クラフト部は細部までこだわった作品を展示しました。1年生も文化部発表会に参加したり、作品を展示したりと、会の成功に大きく貢献することができました。立派な3年生に少しでも近づけられるように、これから部活の時間を精一杯頑張ってほしいと思います。



【吹奏楽部・家庭部 1年生】

【展示発表の様子】

～お知らせ～

①車で来校されるときのお願い

雨天時の送迎や忘れ物を届けに来ていただく際は、正門から入り、洪志館横の駐車場に車を停めていただくようお願いします。中学校西側の道路に一時停止しますと、交通渋滞や交通事故につながる恐れがあります。朝の時間帯は、大変交通量が多い場所になるので、生徒と保護者の方の安全を確保するためにも、ご協力をお願いいたします。

②ご家庭でのタブレットの保管についてのお願い

6月20日（月）から、タブレットを毎日持ち帰るようになりました。タブレットをカバンに入れて持ち運ぶとき、また置き場所や置き方によってタブレットが破損してしまったと市内で報告があります。7月21日（木）から始まる夏休みの期間中もタブレットを持ち帰ります。取り扱いにつきましてはご家庭でも十分に注意していただけますよう、ご協力をお願いします。

③集金の案内について

これまで、4月・5月分の集金をさせていただきました。ご協力、ありがとうございます。各月の集金の内訳につきましては、学校ホームページの「各学年から」>「1年生」>「1年生の集金のお知らせ」にて掲載しています。今後も集金につきましても、同様の方法でお知らせさせていただきますので、ご確認をお願いします。この件につきまして、連絡が遅くなってしまい、大変申し訳ありませんでした。